

Jóvenes

Expreso de Guayaquil, jueves 29 de abril del 2004

CORTESÍA



CONDECORAN LABOR ACADÉMICA

El rector del Colegio Politécnico, Mario Luces Noboa (i), recibió el pasado 13 de abril un reconocimiento como Mejor Maestro del Año 2004–2005, a través de la Confederación y Federación de Establecimientos Particulares de Educación Laica. Este acto tuvo lugar en el salón Simón Bolívar de la Gobernación del Guayas, y asistieron el vicealcalde de Guayaquil, Luis Chiriboga (d) y Norma Vera de Portes, presidenta de Fedepal.